



10月 かないやぐみだよ!

令和3年10月28日(木)

津田このみ学園

高く澄んだ空に涼しい秋風が吹くようになり、いつの間にか季節はすっかり秋模様になりました。園の畑で育てていたサツマイモが収穫の時期を迎え、サツマイモ掘りをしました。まずは長く伸びたツルを引っ張ろうとしましたが、なかなか抜けず、「てつだってー!!」と年長のAさん。「わかった!」「いっしょにひっぱろう!」とみんなで引っ張り始めると、「なんかおおきなかぶみたいやな〜」と言い、「うんとこしょ!どっこいしょ!」という力強い声を響かせながら、ツルを引っ張ることを楽しんでいました。

土を掘ってみるとサツマイモが顔を出しました。かなりやのサツマイモは小さく、「あかちゃんイモや〜」「ちいさくてかわいいな〜」と、掘ったサツマイモを大事そうに抱えて運んでいました。「やきいもしたいな」「じゃあ木の枝ひろいにいかなあかんで」と収穫したサツマイモを食べるのも楽しみにしています。



『ねんちょうさんすごーい!!!』

スポーツデイで箱積みをした年長の子どもたち。実は当日までに行った箱積み競争ではなかなか高く積むことができず、いつも悔しい思いをしていました。暗い表情で落ち込んでいる中、Bさんの「まだ時間あるからみんなで練習しよ!」という言葉に他の年長の心にも火が付き、秘密の特訓が始まりました。何度も箱を積んで倒れ、積んで倒れ…。「ちゃんと声出して!」「大きい箱が下やから順番がちがうやん!」「ちゃんとみてよ!」と、友達と葛藤しながらも、『絶対に1位になる!』という同じ目標に向かって、協力する姿が見られました。

スポーツデイ前日も部屋で練習をしていると、ついに子どもたちで積んだ箱が天井に届きました。「やったー!天井まで届いたー!」と大喜び!それを見ていたあかぐみ、あおぐみの子どもたちも「年長さんすごーい!」「めっちゃたかやん!」と驚きながら、一緒に喜んでくれました。天井まで積めたこの経験で自信が付き、前日の集まりではかなりやぐみのみんなで、「ぜったいぜったいがんばるぞ、えいえいおー!」と心を一つにし、スポーツデイ当日を迎えました。

スポーツデイが終わった後もかなりや組では箱積みが盛り上がり、「箱積みやろー!」と箱を出してきて箱積みをして遊んでいます。「私もやってみたい!」と言ったあおぐみのCさんに、「いいよ!やろー!」と年長の子どもたちが温かく答えてくれました。あかぐみとあおぐみも挑戦してみると、年長の箱積みの様子をよく見ていたのか、「いっせーのーで!」と声を出して箱を持ち上げ、年長の真似をして箱積みをしており、「すごーいやん!めっちゃ上手!」と年長児がたくさん褒めてくれました。憧れの年長さんみたいに箱積みができたあおぐみとあかぐみの子どもたちは、誇らしそうな表情でした。



★おねがい★

- 29日(金)に着替えを持ち帰りますので、衣替えをして持ってきてください。名前の確認もお願いします。
- 気温が低くなってきたので、体操ズボンが寒いときは、体操ズボンの下にレギンスやタイツを履かず、長ズボンを履いてきてください。また、子どもたちが自分で衣服の調節をできるように、着脱しやすい上着の着用をお願いします。